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Farbmuster Bezugsmaterial
Color Sample Cover Fabric
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COMPACT PREMIUM

White C811 Mint C450 Cyan C422 Petrol C435

Lightgrey C213 Stone C214 Anthracite C220 Black C111

Brown C350

White P800 Lightgrey P200 Anthracite P210

Chocolate P310

AUSSTATTUNG UND FARBEN NACH MASS.
Komfort, Bezug und Farben. Hoher Anspruch in Design, Material, Technik und Ergonomie, kombiniert mit kunden-
orientierter Flexibilität, macht ATMOS zum Partner qualitätsbewusster Kunden auf Spitzenniveau. Daher steht 
patientengerechter Sitz- und Liegekomfort, der angesichts dauerhafter Behandlungszeiten über Stunden anhalten 
kann, im Fokus der Polster und Bezugsmaterialien. Das Material erfüllt sowohl die Anforderungen an Komfort und 
Anmutung, als auch an die tägliche Routine bei Strapazierfähigkeit, Reinigung und Desinfektion. 

ATMOS Bezugsmaterial steht in 2 Varianten zur Wahl: Als Linie „COMPACT“, die sich durch Patientenkomfort, Langle-
bigkeit und Variantenreichtum in 20 Farben auszeichnet. Und als innovative Linie „PREMIUM“, die neue Standards setzt 
durch ihre extrem weiche und zugleich weit strapazierfähigere Oberfläche, und die in Kombination mit druckentlas-
tenden Federn im Sitzteil bis heute unerreichten Komfort darstellt. Insbesondere bei Liegezeiten über Stunden ein 
erstklassiges Angebot – erhältlich in 12 verschiedenen Farben.

MADE-TO-MEASURE EQUIPMENT AND COLORS.
Comfort, coverings and colors. High standards in terms of design, materials, technology and ergonomics combined 
with a flexibility built around the customer’s needs makes ATMOS a premium partner for a quality-conscious clientele. 
This is why its upholstery and cover fabrics are all about providing patients with the level of comfort they are looking 
for when sitting or lying down – if necessary for hours on end, as some treatments can take a long time. Besides 
leaving nothing to be desired in terms of its look and comfort, the fabric is also durable enough to handle daily use, 
cleaning and disinfection.
There are two types of ATMOS cover fabric to choose from: the diverse “COMPACT” range, which offers patient comfort 
and durability and comes in 20 colors, and the innovative “PREMIUM” range, which sets new standards with its ultra-
smooth, yet much hard-wearing surface and which boasts an unprecedented degree of comfort in combination with 
pressure-relieving springs in the seat. Available in 12 different colors, the range is a top-class choice, particularly for 
patients lying down for several hours at a time.

Zeichenerklärung:
Standardpreis
Sonderfarbe

Standard

Special

Special

Beige C830

Special Special

Mocca C330

Special

Special

Sky C700

Special

Citron C500

Special

Orange C530 Rosso C637 Fuchsia C610

Special Special Special

Special Special Special Special

Grass P400

Special

Mocca P300

Special

Carmin P600

Special

Special

Standard Standard Standard

Standard Standard

Standard

Black P100

Standard

Aqua P700 Navy P710

StandardStandard

Atoll C706 Navy C711 Purple C715

StandardStandardStandard

Explanation of symbols:
Standard price
Special color

Standard
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www.atmosmed.com

ATMOS MedizinTechnik GmbH & Co. KG

Ludwig-Kegel-Str. 16

79853 Lenzkirch / Germany

Tel: +49 7653 689-0

info@atmosmed.com


